



Ausgabe Juni 2023

Wir im



Schönen guten Tag liebe Kunstfreunde,

„Kinder, wie die Zeit vergeht“, ja, das muss mal gesagt werden. Nach sehr langer Zeit freue ich mich, Sie heute ein paar Neuigkeiten wissen zu lassen.

Nach drei Jahren Pause, die Gründe kennt jeder - da war doch was - findet dieses Jahr am **Wochenende 24. und 25. Juni in Burkheim** wieder **KUNST.MARKT.GENUSS**. statt. Ich freue mich sehr, dass meine Bilder und ich wieder im wunderbaren Innenhof des **Weingut Bercher** sein werden. Dabei können Sie auch noch ganz nebenbei, das ein oder andere Glas Wein im teils schattigen Innenhof genießen.

Zusätzlich zu meinen Bildern, freue ich mich, dass die KunstKÖ21 mit einem eigenen Stand **„Glaskunst aus dem Schwarzwald“** v ertreten ist.

Es werden einzigartige Steelen und Objekte, nach einer ca. 2000 Jahre alten Technik von **Kathleen Kilchenmann** gefertigt, gezeigt. Natürlich ausschließlich Unikate.

Darüber hinaus gibt es kunstvolle Vasen und Schalen von **Heinz Piechotta**. Die handsignierten Unikate des seit einigen Jahren verstorbenen Glasbläfers sind begehrte Sammlerobjekte und auch in zahlreichen Museen ausgestellt.

Samstag und Sonntag sind wir alle von 11 bis 19 Uhr für Sie da.

Bis zur nächsten Einzelausstellung sehen Sie unter dem Titel: **Gestern - Heute - Morgen** - im Ausstellungsraum KunstKÖ21 Werke von Roswitha Müller-Krüger, Werner Rutz, Anita Schüssler, Kerstin Sagebiel und mir MILU.

Vorschau auf die nächste Einzelausstellung in KunstKÖ21:

Anita Schüssler zeigt vom 10.11. bis 03.12. ihre Werke der etwas anderen Druckart. Die Eröffnung der Ausstellung ist am 10.11., eine Matinée mit Rainer Markus Wimmer findet am 03.12. statt und zwischendurch gibt es noch einen „**Kunst**(Feier-)Abend“. Mehr dazu demnächst unter k21.de.

Genug der geschriebenen Worte, ich freue mich, wenn Sie uns in Burkheim und / oder im Ausstellungsraum KunstKÖ21 besuchen und wir uns wiedersehen.

Mit ganz herzlichen Grüßen, Ihre

Milu